



Re-assessment ISO 17025:2008 Laboratorium Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin

Oleh: Yuni Widiastuti, S.Si - 04 April 2018

Banjarmasin (2/1/18). Dalam rangka memperpanjang status akreditasi ISO 17025:2008, laboratorium BKP Kelas I Banjarmasin telah melaksanakan Re-assessment atau penilaian diperbaharui oleh Komite Akreditasi Nasional. Penilaian dilaksanakan selama dua hari, yaitu tanggal 2 dan 3 April 2018. Bertindak sebagai asesor adalah Dr. Rosmawaty Peranginangin (Asesor Kepala) dan Endah Primaningsih, S. Pd.

Laboratorium BKP Kelas I Banjarmasin telah terakreditasi oleh KAN sejak 26 November 2014 dengan nomor LP867IDN. Hingga saat ini, ruang lingkup pengujian laboratorium yang telah diakreditasi mencakup uji RBT (Rose Bengal Test), TPC (Total Plate Count), HA HI AI (Avian Influenza) dan HA HI ND (Newcastle Disease) untuk Karantina Hewan. Sedangkan untuk Karantina Tumbuhan meliputi *Fusarium solani*, *Bactrocera umbrosa*, *B. albistrigata*, *B. carambolae*, *B. papayae* dan *B. occipitalis*. Pelaksanaan penilaian dilakukan terhadap penerapan sistem manajemen mutu, yaitu Kesesuaian Implementasi Laboratorium terhadap Persyaratan Manajemen Mutu SNI-ISO/IEC 17025 -2008 dan Kesesuaian Implementasi Laboratorium terhadap Persyaratan Teknis SNI-ISO/IEC 17025 -2008.

Saat penutupan, Rosmawaty menyampaikan bahwa secara keseluruhan laboratorium BKP Kelas I Banjarmasin telah dengan konsisten melaksanakan persyaratan sistem manajemen mutu ISO 17025:2008, namun pada saat penilaian masih ditemukan beberapa ketidaksesuaian yang memerlukan perbaikan.

Laboratorium Karantina Banjarmasin berkomitmen untuk segera menyelesaikan tindakan perbaikan terhadap ketidaksesuaian tersebut dalam jangka waktu yang telah ditetapkan, sehingga akreditasi laboratorium dapat dipertahankan. Selain itu juga untuk memenuhi sebagai laboratorium yang senantiasa melakukan peningkatan yang berkelanjutan. Hal ini tentu saja untuk terus memberikan jaminan mutu terhadap hasil pengujian laboratorium.

